



「じぶんがすき」「なかまとともに」「ゆめがいっぱい」

2学期を振り返って！～キャリアパスポートを導入します～

学習指導要領が新しくなり2年目を迎えました。昨年からスタートしたのですが、コロナ禍だったため学習指導要領の内容を踏まえた取り組みが十分ではありませんでした。その一つが「キャリアパスポート」の導入です。「キャリア・パスポート」とは、「児童生徒が、小学校から高等学校までのキャリア教育に関わる諸活動について、特別活動の学級活動及びホームルーム活動を中心として、各教科等と往還し、自らの学習状況やキャリア形成を見通したり振り返ったりしながら、自身の変容や成長を自己評価できるよう工夫されたポートフォリオ（活動の様子やその時のレポート等をファイルにする）」のことです。つまり、これから毎年、学期末になるとその学期を振り返って自分の頑張ったことを記録していくこととなります。そして、それを中学校、更には高等学校まで持ち上がっていきます。小学校から高等学校を通じて、自らの学習状況やキャリア形成を見通したり、振り返ったりして自己評価を行い、主体的に学びに向かう力をはぐくみ、そして自己実現につなげていきます。



早速、2学期末には自分自身を振り返って記入しました。おうちの方にも見ていただきたいのですが、学期初めに目標を決めたり、行事ごとに振り返ったりと日常にも活用しますので、学校で保管することになります。今後は個人懇談等で活用しますので、その時に見ていただければと思います。

2学期には1年間で一番大きな行事「運動会」がありました。少し振り返って思い出してみましょ。コロナ禍だったため、全校参加で開催することはできませんでしたが、2・4・5年と1・3・6年に分けて開催し、他学年の頑張るも見ることができ、素晴らしい運動会になりましたね。自分の頑張り、覚えていますか？

1年生は、初めての運動会でした。キラキラのポンポンがとてもよく似合い、楽しさをからだ全体で表現してくれました。とてもかわいかったですね。

2年生、決まったポーズがとてもかわいかったです。少し速いテンポ



豊中市立桜塚小学校
運動会



のリズムに合わせて踊る姿に、見ている人も笑顔になりました。

3年生、難しいステップやポーズがかっこよく決まっていた。素晴らしい笑顔いっぱいのダンス！BTSと同じくらいかっこよかったです。

4年生、トップを飾って6色の旗を強く振り、歌詞にある「どんなことがあってもあきらめずに一歩ずつ前に進んでいこう」という思いのこもった演技に元気をたくさんもらいましたね。



5年生、自分だけでなく学年みんなで高まり合おうと日々練習に励んでいました。ちょっと緊張していましたが、その真剣な表情と体全体で網を引く力強さに

圧倒されました。声を出せなかったソーランでしたが、運動場いっぱい大声が響いているようでした！

6年生、全力を出し切りました。パフォーマンスダンス、表現は、楽しそうに、しなやかに、ふわっと、かっこよく、力強くと多様で、その一つひとつに6年生の思いがこもっていましたね。さすが6年生。練習の時からずっと見ていましたが、何度も何度も胸が熱くなりました。学年の団結力を見せてくれ、桜塚小学校のリーダーとして立派に成長してくれたことを誇りに思いました。



そして、今年は委員会活動も復活し、運動会の運営に高学年が頑張ってくれました。中でも、声を出さずに応援するための応援団の工夫が光っていましたね。段ボール紙に指示を書いてみんなをまとめる方法・・・素晴らしかったです。他のそれぞれの係の人も打合せだけで、見事その責任を果たしてくれました。

2学期は、他にも学習発表会や校外学習・遠足・社会見学、6年生は修学旅行にも行きました。先日、朝会でその報告をしてくれていましたが、とても分かりやすい動画を製作し伝えてくれたので、低学年も真剣に見ていました。

どの授業でも頑張っていた自分がいたはず。「のびゆくこども」をみながら、いろいろなことを思い出して、3学期の力にしてくださいね。